

## Spezial-Steckschlüsseleinsätze "Twist"



### ALLGEMEIN

Der Spezial-Steckschlüsseleinsätze in den Größen 8, 10, 12, 14 und 16 mm dient dem Lösen defekter Schrauben mit Innensechskant, T-Profil etc. Das innovative Spiralprofil „frisst“ sich in den Schraubenkopf und ermöglicht ein sicheres Lösen des sonst nicht mehr zu betätigenden Antriebsprofils.

### SICHERHEITSHINWEISE

- Immer eine Schutzbrille und Sicherheits-Handschuhe bei Arbeiten mit dem Spezial-Steckschlüsseleinsatz-Set tragen.
- Auf festen und rutschsicheren Stand achten.
- Bei festgerosteten oder sehr festsitzenden Schrauben ist es notwendig vor der Anwendung mit dem Spezial-Steckschlüsseleinsatz die Verschraubung durch übliche Vorarbeiten wie z.B. durch zuführen von Hitze, Schläge auf den Schraubenkopf, Verwendung von Rostlöser usw. zu lösen. Dabei ist darauf zu achten, dass der verwendete Einsatz nicht mit erhitzt oder Hammer-Schlägen ausgesetzt wird.
- Schrauben sind nach der Demontage durch neue mit gleicher Güte zu ersetzen.
- Steht's den größtmöglichen Einsatz wählen. Dadurch wird gewährleistet, dass der Einsatz ausreichend Platz hat sich im Schraubenkopf festzusetzen ohne dabei auf den Grund des Schraubenkopfes zu stoßen.



## Special “Twist” Socket Set



### GENERAL

This special socket set (sizes 8, 10, 12, 14 and 16 mm) allows loosening damaged or worn out internal hexagon, t-profile and many more screw/nut/bolt types. The innovative spiral profile digs or bites into the screw head and allows a secure loosening of the worn out screw/nut/bolt.

### SAFETY ADVICE

- Always wear safety goggles and gloves when using the special socket set.
- Keep a firm and skid-proof stand.
- Loosening of corroded or stuck screws needs to be prepared beforehand – e.g. application of heat, hitting the screw head, using rust remover etc.  
Note that the used twist socket is not exposed to heat or hits with a hammer etc.
- Replace loosened screws with new ones of the same size and quality after their disassembly.
- Always pick the biggest possible socket to ensure that the twist socket has enough space to bite into the screw head without getting all the way down to the bottom of the screw head profile.

